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桃園市蘆竹區光明國民小學 
（110學年度 上學期 期末） 

 

校務會議紀錄 
 

一、時間  111年 01 月 12 日（三）下午 1時 30分 

二、地點 Google Meet線上校務會議 

三、主席 校長 趙廣林 

四、出列席人員 共 132 位。如簽到冊（附件一） 

五、記錄與校對 文書組長 陳怡均 

六、媒體編號 

■ 有 

（編號：111-01-12-110上期末 校務會議錄音檔.mp3） 

□ 無 

七、附件 

■ 有（共 4件） 
附件一：簽到冊 

附件二：上次會議提案決議執行情形 

附件三：各處室、各委員會代表報告 

附件四：提案單及附件（共 2 案） 

□ 無 

八、公告方式 

（請校長勾選） 

□ 紙本公告（公布於川堂公布欄公開閱覽） 

□ 網路公告（公布於光明國小網頁並 email） 

□ 紙本和網路公告 

□ 不公告 
 

 

  教務：  輔導：  

  學務：  校務：   校長： 

  總務：  主計：  

    人事：  
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壹、主席報告出席人數：出列席人數 91 位，超過半數。 

貳、主席宣布開會、司儀朗讀會議程序     

參、確認議程：經主席徵詢全體出席人員，無異議通過。 

肆、主席致詞 

    我們今天的會議，因為疫情影響，提前一個禮拜舉行，導致大家可能會有點匆促，但是我們盡

量做到完善。 

    今天的提案有兩個，會由承辦處室報告，然後再進行投票表決；如果有臨時動議的話，等一下

可以提出來，經由大家來表決；如果沒有的話，今天的會議就會結束，在這邊先謝謝大家。 

    會議開始。 

伍、報告事項 

  一、確認上次會議紀錄：徵詢全體出席人員後，無異議認可。 

  二、上次會議決議執行情形報告：詳如附件二。 

  三、各處室、各委員會代表報告：詳如附件三。 

  四、教師會會長、家長會長報告： 

教師會 

教師會徐崧瑋會長： 

    各位同仁大家好： 

    今年很榮幸可以替大家服務，在未來的任期中，希望大家能夠互相幫忙，相互協力，共同

營造學校的和諧氣氛，使得校務能夠蒸蒸日上，學生的表現讓老師能夠事事安心。 

    因為初次擔任會長這個職務，如果我有什麼不足的地方，請大家再多多指教，謝謝大家，

也歡迎大家能夠多多加入教師會的團體，彼此互助合作，謝謝。 

家長會 

家長會李志偉會長： 

    各位同仁大家好，我這邊是家長會的會長報告，我們主要有幾個問題： 

1. 因為提前準備放寒假了，所以我們的募款回饋禮會延到下學期發放。 

2. 我們家長會的常委、副會長，還有家長會所有的家長們都非常關心學校，所以我們在會議

當中、討論當中，都非常的細心熱烈討論。 

3. 其中，我們遇到志工隊餐會的問題，我說明一下：志工隊餐會原本預計要在 1/19 要舉行，

之前提到常委會去決議，被否決了，主要是因為：(1.)沒有預算的編列、(2.)募款不易，

所以這個經費在 20幾位常委們最後決議否決了，後來由我跟校長發起要請志工隊，後來

的情況是這樣。 

4. 我覺得透過正常程序經過申請，然後有會議，這個方式不錯，但是我們在家長會的部分是

希望現在提出來，讓下一屆的會長跟常委們，至少一開始可以針對家長志工隊的部分，提

出預算、編列，包含餐會、旅遊等，在這個部分我相信一定會越來越好的，我跟校長都希

望，我們家長會、志工隊、跟學校能三贏，所以我們也請學務處以及校長多幫忙，確認志

工隊的人數，還有學校建檔，才能編列預算，這個部分希望學校多幫忙。 

5. 以上就是我們家長會的報告，祝福大家新年快樂，謝謝。 
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陸、討論 
 一、前會遺留事項：無 

二、提案討論：（共 2 案，詳如附件四） 
  （一）審核桃園市蘆竹區光明國民小學111學年度學生常態編班辦法草案 

      說明： 

1. 常態編班辦法須每年於校務會議通過後，依規定辦理。 

2. 111學年度常態編班辦法與 110年辦法相同。 

擬辦：擬通過後，依辦法辦理本校編班。 

      結論：出席本次會議有表決權者共 91人，經主席徵詢委員意見後，88人同意，過半數，通

過提案。 

 

  （二）有關本校110學年度教師輔導與管教學生辦法，請通過 

      說明： 

1. 依據學校訂定教師輔導與管教學生辦法注意事項（中華民國 109年 10月 28日教育部

臺教學(二)字第 1090147628號函）辦理。 

擬辦：通過後實施。 

      結論：出席本次會議有表決權者共 91人，經主席徵詢委員意見後，91人同意，過半數，通

過提案。 

三、臨時動議：無 

柒、選舉：無 

捌、主席結論： 

    這個學期，我們提早放寒假，其實大家都蠻意外的，昨天也是很晚才知道，既然即將學期末，

寒假的時候，因為有疫情影響，請大家要多多保重身體、愛護自己，寒假期間能夠休息就盡量多休

息，注意自己的健康，新的一年，祝大家新年快樂、事事如意。 

    我們的會議今天就到這邊結束，謝謝大家。 

玖、主席宣布散會：（下午 2 點 21 分） 


